



がんばれ! フカツ道



紹介部員

部長 **戸村 純平**さん

僕たちは3年生14名、2年生6名の計20名で県大会優勝を目標に毎日練習に励んでいます。春季大会では、都市大会で優勝して県大会に出場しましたが、1回戦で負けてしまい悔しい結果に終わりました。夏の総体では1点差の試合を勝ちきれるようにしていきます。



顧問 **青澤 秀実** 先生(写真・右)
千ヶ崎 寛人 先生(写真・左)

気力・チームワーク・礼儀をモットーとしています。試合に勝つことはもちろん、地域の方々に応援されるチームを目指し、活動しています。

多古中学校 [野球部]



多古中学校 [サッカー部]



紹介部員

部長 **奥野 涼**さん



僕たちは3年生10名、2年生6名、1年生1名の計17名で顧問の山田先生、向後先生のご指導の下、県大会出場を目標とし、日々練習に取り組んでいます。夏の総体に向けて、一人ひとりが多古中サッカー部としての自覚を持ち、残された時間を楽しみたいです。



顧問 **山田 直人** 先生(写真・右)
向後 勇輝 先生(写真・左)

自分たちで目標を決め、その目標の実現のために日々練習に取り組んでいます。明るく楽しく元気よく、笑顔を忘れずに活動しています。

編集後記

★小学校陸上競技会に取材に行きました。今大会、特に注目を浴びていた男女高跳び決勝。結果は、男女ともに町内の児童が輝かしい記録を残して優勝しました★そんな中で、女子高跳び決勝での出来事でした。常磐小の及川さんの優勝が確定した瞬間、準優勝となった第一小の伊藤さんが悔しさをあらわにした場面がありました。その時、及川さんは自身の優勝の喜びよりも準優勝の伊藤さんに手を差し伸べ、友の健闘を称えていたのです。その及川さんのスポーツマンらしい清々しい姿に私は胸を打たれました。今回敗れてしまった伊藤さんにとっても、授業では学べない貴重な経験を積めたことでしょう。

★5月だから大丈夫と日焼け止めも塗らず挑んだ屋外での取材。太陽がサンサンと照りつけ、気温も高い1日でした。取材も終わり一息つくと、腕時計のあとがくつきり分かるほどの日焼けが。そいえば、朝のお天気ニュースで「5月の紫外線が一番強い」と言っていた気が…。私には関係ないって軽く思ったのが間違いでした★5月には母の日がありましたね。母の日に言えばカーネーション。私も日頃の感謝の気持ちを入れて、花束をプレゼントしました。喜んでもらえる嬉しいですよね。この編集後記を書いているのは6月上旬。父の日には何をプレゼントしようかな。

